



**Stadt
Luzern**
Kommunikation

Südpol: Messergebnisse Schallschutz

Medienmitteilung

E-Mail

Print- und AV-Medien
Stadt Luzern

KOMM

Luzern, 25. Juni 2009

Die Messergebnisse in den Räumen der Musikschule im Südpol zeigen, dass die Trittschalldämmung sowie die Türdichtungen nach wie vor ungenügend sind. Die Arbeiten, um diese Mängel zu beheben, dauern voraussichtlich drei bis vier Monate.

Der Musikschulbetrieb im Südpol wird seit Betriebsaufnahme durch ungenügende Schalldämmungen gestört. Während der Fasnachtsferien 2009 wurden Anpassungen im Fugenbereich des Bodenbelages gemacht. Nach Abschluss dieser Arbeiten wurden die Schalldämmwerte gemessen. Dabei zeigte sich, dass die Luftschalldämmung der Trennwände genügend ist. Dank den Massnahmen in den Fasnachtsferien konnte auch die Trittschalldämmung verbessert werden. Sie ist aber nach wie vor ungenügend.

Die Generalunternehmung ist bereit, die Nachbesserungen durchzuführen. Das bedeutet, dass die Unterlagsböden in den Musikschulzimmern ausgebaut und neu gemacht werden. Dabei werden auch die Mängel an den Türdichtungen behoben. Es ist mit einer Bauzeit von drei bis vier Monaten zu rechnen. Der Musikschulbetrieb muss während dieser Zeit auf Provisorien ausweichen. Geplant ist, möglichst viele Arbeiten während Ferienzeiten im Jahr 2010 auszuführen.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Immobilien

Bruno Weishaupt, Stadtbaumeister

Telefon: 041 208 85 70

E-Mail: bruno.weishaupt@stadtluzern.ch

erreichbar: Donnerstag, 25. Juni 2009, ab 16 Uhr

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
Internet: www.stadtluzern.ch